

相生っ子

○めざす児童像
一心豊かに たくましく
ともに伸びゆく 相生っ子



令和3年4月15日 相生小学校 校長室だより

第1号 文責：岩佐隆之

全ての相生っ子のために、「チーム相生」で、誠心誠意、励みます。

令和3年度も、ご理解、ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

早いもので、新学期も1週間が過ぎました。新しい教室、新しい先生、そして新しい仲間、どの子も張り切って学校生活を送っています。朝、鉛筆門で、進んで「あいさつ運動」をしている子がいます。昨年に続いて、運動場の草抜きをしている子がいます。休み時間には運動場で、学年に関係なく、友達や先生と仲良く遊んでいます。新しい教科書を使っでの学習も始まりました。様々な学年や教科で、タブレットを使っています。5・6年生は、委員会の役割をよく果たし、掃除の時間には、どの子も一生懸命に、学校をきれいにしています。おしゃべりはできませんが、クラス全員で食べる給食は楽しそうです。休校中だった昨年を思うと、様々な制限の中でも、新学期を迎えた相生っ子の喜びと期待が学校中を包んでいるようで、私も一緒にうれしい時間を過ごしています。8日(木)の始業式では、次のような話をしました。



- ① 感染予防対策を続けていながら、昨年のように、制限のある中でも、「知恵と工夫」を出し合っ
て、「自分たちで」よりよい相生小学校にしていこう。
- ② 昨年末に行った児童用アンケートの結果をもとに、「進んで発表しよう」「正しい言葉づかいをしよう」「お家で進んで学習しよう」、そして「あいさつ日本一の相生小学校」にしよう。

そして、わくわくドキドキの担任発表。フレッシュな先生が増えるとともに、地元を知る先生もおいでて、若手・中堅・ベテランがそろった充実の布陣となりました。令和3年度「チーム相生」発進です。



のぞみ	前田 智美	5年	川邊 晃	TT (午前)	天羽 昌史
おおぞら	鈴木 千昌	6年	新矢 環	TT (月・金)	前川 幸子
1年	八島 友美	養護	阿部 桃佳	TT (火~木)	田村 真紀
2年	土井 彩	事務	三好 太亮	ALT	ジョージ
3年	細川 諒太	TT	三石 真奈	教頭	近藤 憲市
4年	喜多 将記	TT	森北 涼生	校長	岩佐 隆之

*TT(ティー・ティー)の先生は授業や学習支援、環境整備、子どもクラブ等を担当します。

(裏面もご覧ください。)

可愛くてしっかりした19名の1年生が入学。はやタブレットも操作しています

1	井本 秀桜	いもと しゅうおう	男	延野
2	植田 志	うえた こころ	男	坂州
3	株田 樹里	かぶた じゅり	女	雄
4	亀井結之心	かめい ゆいのしん	男	延野
5	神野 杏蒔	かんの あんじ	女	谷内
6	佐々木悠希	ささき はるき	男	延野
7	佐野 心哉	さの しんや	男	大久保
8	高田 湊祐	たかた そうすけ	男	延野
9	徳永 彩愛	とくなが さら	女	花瀬
10	西川 翔望	にしかわ とも	男	延野
11	西村 三玖	にしむら みく	女	延野
12	橋本 優那	はしもと ゆな	女	朴野
13	福永 さえ	ふくなが さえ	女	朴野
14	藤崎 碧	ふじさき あお	男	延野
15	藤田 沙叶	ふじた さと	女	延野
16	水口 遥	みずぐち はる	男	大久保
17	三好 悠斗	みよし ゆうと	男	延野
18	森 美彩咲	もり みさき	女	和食郷
19	湯浅 太琥	ゆあさ たいが	男	延野

9日(金)は入学式でした。卒業式と同様に、会場には新入生と6年生、保護者が入り、1~5年生は教室からオンラインで参加しました。新入生は大きな声で返事ができ、態度もとても立派でした。私からは、「何でも自分でできる子になりましょう」「自分の体を大切にしましょう」「友達と仲良くしましょう」「『おはよう』『ありがとう』『ごめんなさい』がすぐ言える子になりましょう」と話しました。心がこもった児童代表歓迎の言葉も、素晴らしかったです。(離任式、着任式のあいさつもばっちりでした。)学習にも前向きに取り組み、てきぱきと給食の準備もできています。はやタブレットを操作しながら、校舎内を探検していました。一番人数が多い1年生。頼もしい限りです。



<学年初めのバス添乗指導、朝の交通指導を行いました。>

12日(月)は、朝・帰りのバス添乗指導、8日(木)~12日(月)は登校指導を行いました。バスには、静かに落ち着いて乗ることができていました。ただ、道路を横断する際に、危ない場面が見られました。新学年となり、はしゃいだ気持ちになっています。特に、低学年のお子様には、道の通り方やバスの待ち方等の見守りをよろしくお願いいたします。また、学校までの送迎時の「駐在所前での駐車」には、新年度もご協力いただき、ありがとうございます。子どもたちが道路を横断する回数を減らすことで、より安全確保に努めたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

(裏面もご覧ください。)